

不撓不屈～十人で協力して虹をかける～

令和7年1月17日（金）

No. 34

文責 長沼 裕平

～打ち倒すものは強いが、起き上がるものはもっと強い～



11日（土）に第56回中通り卓球選手権大会が行われました。大会に出場し、さまざまな経験を積むことも大切です。「打ち倒すものは強いが、起き上がるものはもっと強い」これは小中連携の授

業研究の時に小学生が授業で紹介していた名言です。いろいろな経験を通して学び、倒されても起き上がるように心身ともに強く成長してほしいと思います。

E. K：緊張はしていたけど、試合で力を発揮することができました。負けてしまったけど、頑張りました。

G. R：サーブミスがなくして、相手の苦手なところにボールをだせた。ブロックがよくなるようになった。

S. N：とても楽しかった！！毎回、11対8などで負けてしまったので、頑張りたいです！！

～朝の時間～



中学校の朝は、規律委員会の朝のあいさつ活動や衛生委員会の窓開け、広報委員会の朝の放送といった委員会活動や学級のストーブ係など朝から多くの生徒が活動しています。全校生の人数は少ないですが、一人ひとりが役割に責任をもち、しっかりと活動してくれるおかげで、毎日明るい朝を迎えることができます。また、8時10分には、自分の席に着き、落ち着いて朝の学習をはじめられることもできています。一日のスタートとなる大事な時間をこれからも大切にしていきたいと思います。

| 日 | 曜 | 朝の活動 | 1 | 2 | 3 | 4 | 給食 | 5 | 6 | 下校時間 | 備考 |
|----|---|-------|---|---|---|---|----|---|---|-------|---------|
| 20 | 月 | 読書 | 数 | 社 | 保 | 道 | ○ | 国 | 英 | 17:30 | 奉仕委員会⑨ |
| 21 | 火 | タブレット | 社 | 保 | 国 | 英 | ○ | 数 | 理 | 17:30 | |
| 22 | 水 | 新聞 | 国 | 保 | 音 | 数 | ○ | 理 | 英 | 17:30 | |
| 23 | 木 | タブレット | 数 | 理 | 美 | 保 | ○ | 国 | 英 | 17:30 | |
| 24 | 金 | 読書 | 数 | 技 | 技 | 英 | ○ | 学 | | 14:20 | 第3回英語検定 |